

Elternbrief 11

Liebe Eltern,

zunächst wünsche ich Ihnen und Ihren Familien Ramadan Kareem!

Um den Ablauf der verbleibenden Wochen möglichst reibungslos zu gestalten, hier einige Informationen zum Schluss:

1. Spielgeräte für die SchülerInnen

Wir bedanken uns sehr herzlich beim Elternbeirat, der durch die gespendeten Fußballkicker und andere Spiele die Pausenaktivitäten unserer Kinder um einige Aktivitäten bereichert hat. Vielen Dank im Namen unserer SchülerInnen!

2. Zentrale Klassenarbeiten in Klasse 10

Ich möchte nochmals betonen, dass die zentralen Klassenarbeiten in Englisch, Deutsch und Mathematik in Klasse 10 aus Deutschland kommen. Leider berücksichtigt man zu wenig, dass wir auch Schulen haben, die Deutsch als Fremdsprache lernen. Wir versuchen immer wieder, die Verantwortlichen dafür zu sensibilisieren. Unsere KollegInnen haben dieses Jahr großartige Arbeit geleistet, denn im Schnitt liegen wir besser als viele andere Deutsche Schulen der Region – obwohl das Gesamtergebnis besonders in Mathematik nicht zufriedenstellend ist. Dies liegt aber nicht an der Vorbereitung, die sehr intensiv stattgefunden hat, sondern an den Aufgabenformaten.

3. Känguru-Wettbewerb

Am diesjährigen Känguru-Wettbewerb nahmen über 100 SchülerInnen von Klasse 2 bis 11 teil. Hervorragende Ergebnisse erzielten Hosny Selim (6a), Farag Samir (8b) sowie El Sisi Shady (4a), die jeweils über 80% der Aufgaben richtig lösen konnten. Super und herzlichen Glückwunsch!

4. Sprechstundentermine

Gern setzen wir uns mit Ihnen zusammen, um über Ihr Kind zu sprechen. Bitte aber haben Sie Verständnis dafür, dass diese Termine 1. nicht immer über eine Stunde dauern können und 2. dass Sie nur mit Agenda Termine bekommen. Dies hilft uns, das Gespräch entsprechend vorzubereiten und so effizient die Zeit zum Austausch zu nutzen.

5. Fastenmonat Ramadan

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern, dass das Fasten im Ramadan kein Wettbewerb ist und dass auch eine gesundheitliche Gefährdung vermieden werden muss. Wir werden Ihren Kindern die Chance geben, sich in den Pausen im Klassenraum aufzuhalten (diese Regelung gilt auch für extreme Wetterbedingungen), jedoch müssen wir diese Regelung aufheben, wenn Missbrauch betrieben wird.

Der Ramadan ist ein Monat der Besinnung, eine Zeit, wo man besonders auf seine Mitmenschen achtet und mit Freunden und Familie besonders nah zusammen

Anerkann te Deutsche Auslandsschule rückt. Der Ramadan ist KEIN Wettbewerb! Und er ist auch keine Gelegenheit, Mitmenschen anderen Glaubens zu beschimpfen oder auszugrenzen.

In unserem Leitbild wird Toleranz groß geschrieben. Diesen Worten fühlen wir uns verpflichtet, denn wir sind der festen Überzeugung, dass nur durch ein friedliches und offenes Miteinander ein Zusammenleben dauerhaft möglich ist.

Ich darf an dieser Stelle auch noch einmal darauf hinweisen, dass auch im Ramdan **Anwesenheitspflicht** besteht. Wir machen im Stoff weiter, es finden wichtige Einheiten auch nach Notenschluss statt, die z.B. für das kommende Schuljahr als Grundlagen dienen oder die Abitur-relevant sind. Wir übernehmen keinerlei Verantwortung für versäumten Stoff.

6. Zeugnisausgabe

Unser letzter Schultag ist Dienstag, der 21. Juni. Der Unterricht endet um 10.25 Uhr (nach der 4.Stunde), in der letzten Stunde werden die Zeugnisse ausgegeben.

Wie jedes Jahr weisen wir darauf hin: bitte bezahlen Sie noch ausstehende Rechnungen, sonst behalten wir die Zeugnisse ein.

Vorzeitige Beurlaubungen von Schülerinnen und Schülern werden nicht genehmigt, auch Zeugnisse werden nicht vorzeitig oder an andere Personen ausgehändigt. Wir bitten um Verständnis für dieses Vorgehen, aber unsere Vorgaben lassen hier keine Spielräume zu.

7. Ausblick 2016/17

Leider werden uns, wie jedes Jahr, diverse Kolleginnen und Kollegen verlassen: wir verabschieden uns von Frau Bäuml, Herrn Netter, Herrn Meixner, Herrn Yilmaz, Frau Franze, Frau Reinhardt, Herrn Swiers, Herrn Groneberg, Frau C.Ashoush, Herrn Görges und Frau Ewald.

Wir wünschen euch für die Zukunft alles Gute und bedanken uns für die geleistete hervorragende Arbeit an der Europa-Schule.

Unser Team für das kommende Jahr ist inzwischen auch komplett, so dass wir auf einen reibungslosen Start am 28.August 2016 hoffen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien einen friedvollen und besinnlichen Ramadan-Monat!

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo, 07.06.2016